

Gatineau, 16 Avril 2019

Chere Directeur,

Les adolescents sont à un point critique de leurs croissance. Pour cette raison c'est nécessaire d'avoir un menu plus viser vers la santé dans notre école. Notre menu a ce moment ne répond pas aux besoins alimentaires de nombreux étudiants végétarien et végétariennes. On veut inciter l'école de faire ces changements pour assurer la croissance des élèves. Prenez en considération les arguments suivant.

Premièrement, avec un corps étudiant aussi diversifié, notre cafétéria manque beaucoup de diversité. Nous avons besoin de plus de repas inclus pour ceux d'entre nous qui sont végétariens ou végétaliens ou qui ont des allergies. Un menu varié permet non seulement à un plus grand nombre d'élèves d'acheter des aliments qu'ils préfèrent, mais il est également plus inclusif pour les élèves d'origines diverses qui ont des croyances ou des cultures différentes. Cela pourrait inciter les étudiants à essayer divers nouveaux aliments et apporter plus de fonds pour plus d'options possibles.

Deuxièmement, une autre excellente idée pour améliorer le menu de la cafétéria serait de rendre le menu plus nutritif car ca aide avec la santé mental et physique. Les chiens donner dans la cafétéria offre en ce moment. Pour un menu plus santé, par exemple, les poutines devrait être remplacé par des soupes, et les pointes de pizza devrait être des sandwichs.

En conclusion, il faut créer un nouveau menu santé à notre cafétéria pour cibler les besoins alimentaire de tous les élèves. En outre, l'alimentation joue un rôle très important dans le maintien de la santé mental et physique. Compte tenu de tous ces aspects, pensez-vous que le maintien d'un régime alimentaire pourrait améliorer notre réussite scolaire?